
Town Topics
まちの話題 皆さんの身近な話題や出来事を教えてください。

広報担当者が取材に伺います！
問企画課　☎388-1113

皆さんの声を町政に　町政懇談会を開催
　皆さんのご意見ご要望を広く聴き、今後の町
政運営に反映させることを目的として、11月10日
に町政懇談会を開催しました。
　懇談会では、住民の皆さんと行政を結ぶパイ
プ役としてご協力いただいている町内会長の皆
さんから提出された、交通安全対策、除草・剪定、
防災など30項目にわたる町政へのご意見ご要望
に対する考えを町からお示しするとともに、意見
交換を行いました。

かさまつ子どもまちづくり委員が
まちづくりに対する意見を発表

　6月26日にキックオフした「かさまつ子どもまちづ
くり会議」は、19人の小中学生が3班に分かれ、
まちづくりに対する課題の発見とその解決策の
研究に取り組んできました。
　子どもたちは各班でテーマを決定した後、実
際に公園などの現地を訪れての写真撮影や利
用者インタビューなどの調査活動も自ら行い、7
回にわたる意見交換を実施しました。
　12月4日に開催した意見発表会では、委員全
員が町長や町議会議員へ堂 と々発表し、中には
大人がはっと気付かされる意見もありました。町
では、それらの意見を施策へ反映していきたい
と考えています。

　（発表テーマ）
　　Ａ班：歴史謎解きスタンプラリー
　　Ｂ班：公園について
　　Ｃ班：道路について

第１回自然と共生を考える
笠松のつどいを開催

　11月19日、令和4年3月に発足した民間団体
「笠松の自然と共生を考える会」が主催する第1
回「自然と共生を考える笠松のつどい」が笠松中
央公民館で開催されました。
　第1部では特別講演として岐阜
大学地域科学部の向井 貴彦教授
の講演があり、第2部では箕浦会
長から「笠松トンボ天国のいま」と題
した報告があり、会場も巻き込んだ
活発な意見交換が行われました。
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